

Lettre ouverte aux parents d'élèves

Nous nous adressons directement à vous, parents de nos élèves, pour vous faire part de nos très vives inquiétudes.

Vous souhaitez que vos enfants reçoivent un enseignement de qualité.

Nous aussi, enseignantes et enseignants, nous nous engageons au quotidien pour leur réussite.

Or nous sommes au regret de constater que l'Inspection académique, une nouvelle fois, ne nous donne pas les moyens d'encadrer et d'accompagner nos élèves

Perte d'heures, classes surchargées, cours presque toujours en classe entière et très peu en demi-groupes, postes supprimés... : malgré l'investissement de notre chef d'établissement, tout oblige à des choix que nous ne voulons pas nous laisser imposer parce qu'ils nuisent à un véritable accompagnement personnalisé de nos élèves, vos enfants.

Nous sollicitons votre soutien pour préserver un enseignement de qualité pour vos enfants et ne pas mettre en péril leur avenir au nom d'économies budgétaires. Pour cela nous vous proposons de signer la pétition en ligne (adresse) qui nous aidera à appuyer notre demande auprès du Rectorat.

Merci de la signer avant mardi prochain. Nous ferons tout notre possible pour vous tenir au courant de la suite en mettant en place un moyen de communication.

Merci de nous accorder votre confiance.